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Top 1 Eröffnung und Begrüßung
Der1. Vorsitzende Michael Grossmann eröffnet um 19:53h den Kreistag. Er begrüßt
die Teilnehmer. Michael Großmann schlägt Hans-Jürgen Krüger als Protokollführer
vor. Er wird einstimmig gewählt.

Top2 Feststellung der frist- und formgerechten Einberufung
Es wird festgestellt, dass alle Erfordernisse erfüllt waren

keitTop 3 Feststellung der Beschlussfä
DerKreistag ist beschlussfähig, da es It. BKN-Satzung keine Mindeststimmzahl
anwesend sein muss.

Top4 Feststellen der Stimmenzahl
Die anwesenden Vereine repräsentieren um 19:55h final insgesamt 63 von 77
Stimmen

Top 5 Frage nach Änderungen der Tagesordnung
Es werden keine Änderung der vorgelegten Tagesordnung aus dem Plenum
gefordert.

Top 6 Tätigkeitsberichte und Diskussion

a) 1. Vorsitzender
Er stellt die Situation in der Nach-Corona-Zeit dar:
- es gibt einen fast normalen Betrieb
- Basketball hat ein besseres Standing in der Öffentlichkeit
- Ein starker Zulauf von Kindern und Jugendlichen ist festzustellen

Als Problemfelder sieht er:

- Die SR-Situation ist auf allen Ebenen sehr kritisch, es ist eine schnelle
Lösung zu finden

- Die Kreispokale sind für die Vereine nicht mehr attraktiv, Änderungen
müssen gefunden und umgesetzt werden

- Kooperationen mit den BB-Kreisen Niers und Essen nur
erforderlich/notwendig, wenn im BKN zu wenig Teams in den einzelnen
Klassen sind, um einen ordentlichen und ertragreichen Saisonverlauf zu
gewährleisten



- Nach dem Rückzug von Ewald Schubert ist eine Diskussion über die
Aufstellung und die Arbeitsaufteilung im BKN Vorstand für die Zukunft im
Gange

-  Weiblicher Spielbetrieb — die Hälfte der Vereine haben keine weiblichen
Teams. Welche Gründe sind dafür verantwortlich; was spricht die Mädchen
nicht an; welche Schritte können helfen.

- Verlorene Standorte z.B. Kessel — was hat dazu geführt. welche Gründe
liegen dafür vor — eine Analyseist erforderlich

- Wie werden neue Standorte gefunden
Es gibt 2 neue Standorte in Geldern und in Dingden — herzlich willkommen im
BKN

b) Sportwart
Ewald Schubert gibt eine persönliche Darstellung seines Rückzuges.
Die Kreisliga wurde ohne Probleme durchgeführt. Es waren 11 Teams
gemeldet, deshalb keine Kooperationen. 9 Teams spielten den Kreismeister
aus.
Die Ausschreibung für die Saison 23/24 ist in Arbeit, für den Kreispokal in
Diskussion,

©) 2. Vorsitzender
Ausführungen wie 1.VS

d) Damenwart
Kein Bericht, da Position nicht besetzt

e) Jugendwart
Siehe Protokoll Jugendtag

f) Miniwart
Siehe Protokoll Jugendtag

g) Schiedsrichterwart
Durchführung der Kreisliga — Hinrunde durch WBV besetzt, Rückrunde durch
Eigenbesetzung durch BKN
Ein Spiel musste neu angesetzt werden, da keine SRs da waren
Die SR-Ausbildung durch den WBV ist kritisch. Es wurden nur 6 von
angekündigten 10 Ausbildungskursen durchgeführt wg. zu wenigen
Anmeldungen. Insgesamt bei 78 Anmeldungen hatten 52 den Theorie-Teil
bestanden.
Die Perspektive bzgl. SRs ist düster, da zu wenige SRs zur Verfügung stehen.
Folgen werden sein — Wochenspieltag in den WBV-Ligen, nur 1 SR bei einem
Spiel, und andere.
Die jungen SRs müssen unterstützt und wertgeschätzt werden, damit sie nicht
gleich wieder aufhören. Alle sind aufgefordert hier positiv aktiv zu werden.
Bei Spielabgaben durch SR wird es in Zukunft ein restriktives Verfahren im
BKN geben. Die SRs sind aufgefordert schlüssige Gründe zu nennen. Bisher
wurde hier großzügig verfahren.



Der SR-Wart wird für den BKN eine Umbesetzungsstelle einrichten.

h) Lehrwart
Die Terminfindung für Trainer-Lehrgänge in BKN ist äußerst schwierig. Es
besteht die Hoffnung, dass im August 2023 ein Lehrgang angeboten wird.
Michael Roschewski tritt als Lehrwart zurück

i) Kassenwartin
Siehe beiliegenden Kassenbericht

Top7 Bericht des Vorsitzenden Rechtsausschuss
Für 2022 lagen keine Fälle für den Rechtsausschuss vor

Für 2023 wurde ein Protestfall wg. Formfehler abgewiesen

Der RA-Vorsitzende wird einen „Waschzettel“ für die Durchführung von
Protestfällen erarbeiten und veröffentlichen

Top8 Ehrungen
BKN-Kreismeister der Saison 22/23 ist der Weseler TV. Das Aufstiegsrecht in
die WBV-Bezirksliga wird wahrgenommen

Ewald Schubert wird für seine langjährigen Verdienste um den BKN mit der
goldenen Ehrennadel des BKN geehrt. Zusätzlich wird ein persönliches
Geschenk durch den 1. VS überreicht

Top9 Anträge
Die 3 beiliegenden Anträge wurden einstimmig angenommen

Top 10 Bericht der Kassenprüfer
Die Kassenprüfer (Ingolf Löhl /SuS 09 e.V. Dinslaken) und Fabian Hagenacker
(Walsumer JC) haben die Kasse des BKN am 12.05.2023 geprüft und einen
Bericht vorlegt. Sie konnten keine Beanstandungen feststellen und empfehlen
die Entlastung des Vorstandes.

Top 11 Entlastung des Vorstandes

der Vorstand wird einstimmig entlastet

Top 12 Wahl eines Wahlleiters

Michael Großmann wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Top 13 Wahlen gemäß Satzung des BKN

a) 2. Vorsitzender Vorschlag Michael Roschewski, einstimmig gewählt
b) Damenwart*in Vorschlag Ingolf Löhl, bei 4 Enthaltung gewählt
c) Sportwart’in Vorschlag Patrick Grabow, bei 7 Enthaltungen gewählt
d) Jugendwart Michael Roschewski, Bestätigung einstimmig
e) Kassenprüfer*in Marisa Scholten, einstimmig gewählt
1) Lehrwart (für 1 Jahr) Jan Hommels, einstimmig gewählt



g) 2 Beisitzer im Rechtsausschuss Christian Stade, bei 4 Enthaltungen
gewählt

Andreas Rimpler, einstimmig gewählt

Top 14 Verschiedenes
Die Kassenwartin stellte den Haushaltsplan 2023 vor.

Der 1.VS berichtete über den Stand der Einführung des digitalen SSB. Die
Staffelleiter sollen das Verfahren und den e-SSB prüfen. Erste Eindrücke sind
gut. Das Verfahren kann noch nicht flächendeckend kurzfristig eingesetzt
werden wg. organisatorischen Problemen und Unkenntnis bei Coaches,
Kampfgerichten und Schiedsrichter. Der SuS Dinslaken hat bereits ein Spiel
parallel zur „klassischen“ Methode des Anschreibens eines Spieles und gute
Erfahrungen gemacht. Die Vereine werden aufgerufen den e-SSB auch
parallel zu testen und die Erfahrungen öffentlich zu machen.

Michael Großmann bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme und schließt
den Kreistag um 21:40h.

ATVersammlungsteiler Protokollfühfer-

20.6 18 Yroehs 0.06.2022 opLin
Datum, Ort Datum, Ort


